

Hola, mi nombre es Antxon Uriarte y he estudiado en el semestre de invierno de 2019 en la universidad de Rhein-Waal en la ciudad de Kleve, Alemania. Mediante este resumen espero ayudar a los próximos alumnos que vayan a esta universidad en los próximos años.

Primero, antes de empezar a explicar cómo es la vida en Kleve y la universidad, decir que este erasmus en Kleve ha sido una experiencia muy recomendable y que aconsejaría a cualquier persona. Kleve es una ciudad pequeña, pero con mucha vida de estudiante y ciudades grandes muy cerca, como Nimega y Colonia.

Con todo esto, una vez se haya decidido ir a Kleve de Erasmus, hay varios temas que deberíais tener en cuenta. También, teniendo en cuenta que yo fui el primero que fui a Kleve de Erasmus desde la UPV, espero que los consejos que dé y que yo no tuve ayuden a los siguientes en ir. Hay varios temas que hay que tener en cuenta:

ALOJAMIENTO:

Tema complicado. Nada más recibir la confirmación de la Universidad, daros prisa y mandar correos todos los días y nada más podáis al correo que se os facilita en la confirmación. Hay muy pocas plazas en la residencia y muchas solicitudes, con lo que, en caso de no daros prisa, lo más probable es que os quedéis sin lugar. Llenarles a correos hasta que os respondan y lo antes posible, nada más sepáis a quien. Aun así, se reservan varias plazas para gente de erasmus en habitaciones compartidas, donde habrá 3 personas que comparten cocina y baño. La residencia es muy nueva y está bastante bien, aunque al llegar en la casa no hay nada. Tener en cuenta que nada más llegar va a haber un gasto de equipar la casa.

El precio de la residencia es 345€ mensuales, a los que hay que sumar uno 15€ por un impuesto que tienen en Alemania y que os llegará por correo cuando os registréis en el ayuntamiento.

En mi caso, no anduve rápido y no pude ir a Residencia como otros estudiantes erasmus que conocí allí y anduvieron rápido. Tendréis que andar rápido, pero como es un lugar con muchos estudiantes, no tendréis problema para encontrar un alojamiento con otras personas. En mi caso, encontré una habitación en el centro de la ciudad a 5 minutos de la universidad.

Por eso, no os agobiéis si no entráis en la residencia, pero daros prisa porque, aunque haya alojamiento, se ocupa relativamente rápido. La aplicación más útil e intuitiva para buscar piso es WG gesucht. En mi caso era compartida con dos estudiantes alemanas y me costaba unos 250€ mensuales con gastos, y venía amueblada. Es una experiencia recomendable porque así llegué a compartir piso con gente que hablaba otro idioma....

PAPELEO

Después de llegar a Alemania y haber realizado todo el papeleo necesario para llegar (que no es poco), tendréis que registraros en el ayuntamiento, burgenbüro, y realizar algún trámite más. Aun así, no os preocupéis porque la primera semana hay unas horas explicativas en las que os contarán todo lo que tenéis que hacer y cómo.

TRANSPORTE

El transporte en Alemania va relativamente bien, quitando retrasos puntuales respecto a lo esperado. Es necesario tener la aplicación DB Bahn, donde se publican todos los horarios de tren y buses que pasan por Holanda y Alemania. Kleve se encuentra casi en el límite con Holanda, por lo que hay mucho transporte hacia allí, pudiendo llegar a Ámsterdam en escasas 2 horas. Además, por un pago necesario de 310€ aproximadamente, el transporte en la región de NRW y sur de Holanda, Nimega... es gratuito. Aunque parezca mucho, ese dinero se amortiza rápidamente y hace que viajar sea mucho más accesible. De Kleve a Nimega por ejemplo son 40 minutos en bus y a Düsseldorf 1 hora y media. Cuando lleguéis, tenéis que coger el RE10 desde Dusseldorf, que conecta esta ciudad con Kleve, la última parada.

SEMANA INTRODUCTORIA

En todos los años, hay una semana introductoria con muchas actividades organizada por la universidad donde se explica el funcionamiento de la universidad. En mi caso empezó el 23 de septiembre. Es muy recomendable asistir a esta semana porque además de saber cómo funciona la universidad y saber que papeleo tenéis que rellenar, vais a conocer a mucha gente que, como vosotros, es nueva allí. Aun así, lo más probable es que tengáis que estar allí desde el 19 de septiembre, ya que es el día de registrarse en la universidad como estudiante Erasmus.

LA CIUDAD

La ciudad es pequeña, pero al estar en gran parte formada por estudiantes, vais a tener muchas actividades y cosas que hacer en vuestra estancia. Además, el consejo de estudiantes es muy activo y organiza muchas fiestas y actividades durante la semana y fin de semana para que siempre tengáis algo que hacer. Por otro lado, siempre os queda iros a Holanda o a Colonia que se encuentran a 2 horas, en caso de que haya una fiesta grande, como el Kings Day o el Carnaval de Colonia.

UNIVERSIDAD

La universidad es muy nueva y está bien equipada. Respecto a la dificultad, os encontrareis con un nivel parecido al de Euskadi, más alto en unas cosas y más bajo en otras, asique no hay que agobiarse por eso. Si os organizáis bien, no vais a tener problema para viajar. En mi caso, teniendo 31 créditos, todos los fines de semana me moví, yéndome a Copenhague, Viena, Hamburgo, Múnich....

Eso sí, a los profesores les da igual que seas de Erasmus y te van a puntuar con la misma dureza que de normal.

FIESTA

Al ser un lugar pequeño, no hay mucha variedad de fiesta, pero se puede buscar. En mi caso, todos los viernes y sábado hacíamos algo, ya estuviéramos en Kleve o en otro lugar... Se hacen muchas fiestas en casas en las que es relativamente fácil ser invitado porque suelen ser grandes. También hay una discoteca, Radhaus, donde todos los fines de semana hay algo. Ocasionalmente, hay fiestas grandes como el carnaval de Colonia donde se pasa todo el día fuera. Si ponéis de vuestra parte, no vais a tener problema para encontrar sitios para salir y gente con la que ir.

VIDA ALLÍ

Vivir en Kleve sale relativamente al mismo precio que en Euskadi. Hay varios supermercados, Edeka el más variado y Netto el barato, son los más conocidos y se encuentran en la universidad, alado. También hay varios gimnasios y durante todas las semanas hay actividades con las que no os vais a aburrir. También hay un cine. Yo en mi caso solía irme a tomar unas cervezas con compañeros a los bares de la ciudad, que como norma suelen cerrar a la 1 de la mañana y tienen dardos, puedes poner tu música....

En resumen, el Erasmus en Kleve ha sido una experiencia increíble para mí, una gran etapa en mi vida. He conocido a mucha gente y creado amistades duraderas. Además, he tenido la oportunidad de viajar todo lo que he podido y salir todos los fines y aun así poder llevar bien los estudios. Recomiendo esta experiencia a cualquiera que esté pensando irse de Erasmus, y en caso de estar leyendo esto y no querer ir, espero que cambies de opinión porque es una experiencia única que te vas a llevar para toda tu vida y te va a unir a gente para siempre. Y en caso de poder quedaros un año, yo lo haría ahora mismo con los ojos cerrados.

Espero que este resumen haya ayudado de alguna manera, pero como es muy complicado explicar todo lo que influye en el Erasmus y todos los temas, en caso de tener alguna duda no dudéis en poneros en contacto conmigo para que os resuelva alguna duda o incluso quedar, y explicaros todo lo que queráis tomando algo.

Podéis poneros en contacto por mail: antxonuriarte559@gmail.com

O por whatsapp: 688632134

Un saludo y suerte en la experiencia,

Antxon Uriarte